



Nombre de alumno: LUIS E. GUILLÉN M.

Nombre del profesor: VICTOR SANTIAGO.

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL.

Materia: DISEÑO ARQUITECTÓNICO II.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4°.

Grupo: "A".

ARQUITECTURA DE LUIS BARRAGÁN

¿QUIÉN ES?

Luis Barragán fue un ingeniero y arquitecto mexicano, ganador del premio Pritzker en 1980.

CARACTERÍSTICAS DE SU ARQUITECTURA

La arquitectura de Luis Barragán se caracteriza por tener un balance entre la línea recta, los grandes muros sin adornos y atemporal.

ELEMENTOS MÁS SIGNIFICATIVOS

El muro, el juego entre vanos y macizos, las texturas y el color.

SU ESTILO FUE

La limpieza de trazos, la transparencia, la continuidad visual entre el exterior y el interior, los colores y la omisión de elementos superficiales.

PRINCIPALES OBRAS

- CASA FRANCO.
- CASA ESTUDIO LUIS BARRAGÁN.
- TORRES DE SATÉLITE.
- LOS CLUBES.
- CAPILLA DE LAS CAPUCHINAS.



FOTOS DE LAS OBRAS

